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議 事 録（要旨）            

 会議名  

第３回 佐久市行政改革推進委員会 

 
 

  日 時 
平成 26年 11月 6日   

（木） 
開催場所 

佐久市役所 

議会棟第４委員会室 
時 間 

15：30 

～ 

16：10 

  出席者 

委 員： 白井千尋、阿部博隆、黒澤正幸、大工原俊之、田嶋亜弥、 

田島弘、丸山紀八郎、油井佐智枝、中澤朗、山口好古 

事務局： 企画部長 矢野光宏、企画課長 佐藤照明、 

行政改革係長 遠藤貴信、行政改革係 小林誠之 

委員 

出  10人 

欠   5人  

 提出資料  

・会議次第 

・平成 26年度外部評価 第１部会評価結果一覧 

・平成 26年度外部評価 第２部会評価結果一覧 

・平成 26年度外部評価 第３部会評価結果一覧 

≪開会≫ 

≪あいさつ≫ 

≪会議事項≫ 

【会議事項に入る前に事務局から報告】 

  佐藤課長  本日は、５名の委員から、都合により欠席させる旨のご連絡がありましたので、ご

報告いたします。本日の委員の出席は 10 名ですので、佐久市行政改革推進委員会

条例第６条第２項の規定を満たし、会議が成立していることをご報告いたします。 

 

（１）部会の評価結果の報告及び委員会としての評価について 

 【報告方法等について事務局より説明】 

 【報告方法等について質問なし】 

 

●第１部会より評価結果を報告 

 【第１部会長より報告】 

 【質問、意見等なし】 

 

●第２部会より評価結果を報告 

 【第２部会長より報告】 

 委  員  「№2-6 へき地内山診療所管理運営事業」について、手法等の見直しとして、送迎方

式により実施したらどうかといった意見があったようだが、今回の「廃止」の評価
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は、この送迎方式は全く含まない「廃止」ということでよいか。 

 第２部会長  現在の利用者は１名であり、また、その利用者は家族の送迎により、診療所まで通

っているという状況を鑑みると、これから先、事業を見直して実施していくよりは、

廃止とした方がよいということで、部会として「廃止」の評価とした。 

 【その他に質問、意見等なし】 

 

●第３部会より評価結果を報告 

 【第３部会長より報告】 

 委  員   事務局に確認するが、「№3-1 農業体験事業」と「№1-6 クラインガルテン望月管

理事業」は、現状として、互いにリンクして実施している事業か。 

 遠藤係長   所管している部署が異なるため、連携して実施するという面では結びつきが弱いの

が現状です。今後につきましては、農業体験を観光面から実施した方が良いといっ

た意見をいただいておりますことからも、全体を見るといった視点から事業を見直

す必要があると考えております。 

 委  員   互いにリンクすると効果があると思うので、検討してほしい。 

 【その他に質問、意見等なし】 

 

 【全体を通して】 

 会  長   全体を通して意見等あるか。 

 佐藤課長   本日、ご審議いただいた内容を今後、公表していくこととなりますが、公表に合わ

せて、委員の皆様からいただいた意見の趣旨は変えることなく、公表に適した内容

となるよう、文章等を精査し、修正させていただく場合がありますので、ご了承く

ださい。 

 会  長   部会毎に表現のばらつきもあることから、意見の趣旨を変えることなく、表現を統

一するといったことか。 

 佐藤課長   そのとおりです。 

 委  員   「№1-5 臼田霊園管理事業」について、使用者への管理の移管を強く働きかけてい

く必要がある。墓地が 240区画もあるにもかかわらず、市と合同で実施する清掃に

60人しか参加していない現状をみると、市に管理を任せておけばよいという、軽い

気持ちの使用者もいるかと思う。 

 第１部会長  第１部会でも同様の話が上がり、できるだけ使用者にも清掃や草刈りに参加しても

らうよう働きかける必要があると感じた。 

 【その他に質問、意見等なし】 

 

 【委員会としての最終的な評価について審議】 

 会  長   全事業とも、こちらの資料のとおりの評価とすることでよいか。 
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 【全委員が了承し、全評価が決定】 

  ・№1-1 市民意見聴取事業 「手法等の見直し」 

  ・№1-2 生活環境衛生事業 「現行どおり」 

  ・№1-3 公衆トイレ維持管理事業 「現行どおり」 

  ・№1-4 生活雑排水施設補助金交付事業 「現行どおり」 

  ・№1-5 臼田霊園管理事業 「手法等の見直し」 

  ・№1-6 クラインガルテン管理運営事業 「現行どおり」 

  ・№1-7 学校情報教育推進事業 「現行どおり」 

  ・№1-8 天来記念館管理運営事業 「現行どおり」 

  ・№1-9 望月歴史民俗資料館管理運営事業 「現行どおり」 

  ・№1-10 川村吾蔵記念館管理運営事業 「現行どおり」 

  ・№2-1 人権同和教育事業 「拡充」 

  ・№2-2 ぴんころ運動推進事業 「拡充」 

  ・№2-3 こころの健康推進事業 「現行どおり」 

  ・№2-4 地域医療事務事業 「現行どおり」 

  ・№2-5 在宅要介護者歯科保健推進事業 「現行どおり」 

  ・№2-6 へき地内山診療所管理運営事業 「廃止」 

（№2-7 ピアカウンセリング事業 「既に他団体へ事務を移管しているため、未実施」） 

  ・№2-8 つどいの広場事業 「拡充」 

  ・№2-9 公立保育所給食事業 「現行どおり」 

  ・№3-1 農業体験事業 「拡充」 

  ・№3-2 農作物鳥獣害防止対策事業 「拡充」 

  ・№3-3 地産地消推進事業 「拡充」 

  ・№3-4 有害鳥獣駆除対策事業 「拡充」 

  ・№3-5 死獣処理事業 「現行どおり」 

  ・№3-6 外国人定住支援事業 「現行どおり」 

  ・№3-7 プラザ佐久管理運営事業 「拡充」 

  ・№3-8 アダプトシステム事業 「現行どおり」 

  ・№3-9 土地区画整理啓発・情報収集事業 「現行どおり」 

 

≪その他≫ 

遠藤係長  今後の予定ですが、本日、ご審議いただきました評価結果を受け、各所管課が今後の

対応方針について検討します。その対応方針については、各種の関係機関との調整や

予算の関係も含め検討を行い、再度、本委員会へご報告させていただきます。 

≪閉会≫ 

 


